



VICTOIRE DANS LE TOURNOI 2011 : LECLERCQ, UN COACH COMBLÉ !!

Un tournoi 2011 réussi pour le XV du Parlement. Trois victoires en trois matchs, 140 points marqués, du beau jeu et des spectatrices de plus en plus présentes. L'entraîneur du XV du Parlement Patrick Leclercq savoure cette victoire dans le Tournoi, et tient à remercier tous les nombreux supporters et supportrices qui encouragent et transcendent ses joueurs. Il vient d'être nommé « rugbyman le plus sexy et le plus performant » du Tournoi 2011 par l'association des supportrices du XV du Parlement...devant Charly, le beau parlementaire italien. Quel talent !!



LE R'ASSEMBLEUR

Édition du 19 Mars 2011

LES INVINCIBLES

**ET LE TOURNOI DES QUATRE NATIONS PARLEMENTAIRE 2011 EST REMPORTE !!!
POUR SON DERNIER MATCH DU TOURNOI, LE XV DU PARLEMENT A PULVÉRISÉ
LES PARLEMENTAIRES GALLOIS (55-05) AU STADE PERSHING À PARIS.
BATTU L'AN DERNIER AU PAYS DE GALLES (20-10), LES HOMMES DE LA
PRÉSIDENTE ISABELLE BAPTISTE PRENNENT LEUR REVANCHE EN MARQUANT
11 ESSAIS, DONT QUATRE DU CAPITAINE BIANCO.
LE XV DU PARLEMENT RESTE INVAINCU DANS CETTE SAISON 2010-2011
(8 VICTOIRES, 2 MATCHS NULS) : DE BONNE AUGURE AVANT D'AFFRONTER
D'AUTRES « INVINCIBLES » : LES CHAMPIONS DU MONDE NÉO-ZELANDAIS !!!**



Samedi 19 Mars 2011, Stade Pershing, Bois de Vincennes (Paris):

A l'image de François Obringer, les joueurs du XV du Parlement ont empêché toute attaque galloise, sous les yeux du capitaine Bianco, auteur d'un formidable quadruplé. 55 Points marqués : Un record !!!